

Colo Colo confirma delicada lesión de Carlos Palacios en la clavícula

INFORME. Delantero “sufre disfunción acromio clavicular de hombro” que lo descarta para el partido de mañana ante Magallanes por Copa Chile.

Redacción

Colo Colo entregó ayer el parte médico del delantero Carlos Palacios, quien sufrió el sábado una delicada lesión en la clavícula durante la práctica del equipo albo en el complejo del Sifup, en la localidad de Pirque.

Palacios, jugador clave en el elenco del director técnico Jorge Almirón, sufrió la lesión en el entrenamiento y fue trasladado inmediatamente a la Clínica Meds para realizarse exámenes.

El cuerpo médico del cuadro popular dio a conocer ayer el parte médico de la “Joya”, en el que se indica que sufrió una “disfunción acromio clavicular de hombro”, y que “dada esta condición, se realizará manejo médico de la lesión y se iniciará su proceso de rehabilitación a la brevedad”.

Esta disfunción acromio clavicular, que supuestamente tiene una recuperación de unas tres semanas, es una lesión a los ligamentos y según la gravedad de la lesión puede significar desde un esguince hasta la rotura completa de estos ligamentos.

De esta forma, el ex Unión Española e Inter de Porto Alegre quedaría descartado para



AGENCIA UNO

COLO COLO ENTREGÓ AYER EL PARTE MÉDICO DE PALACIOS.

el partido de mañana ante Magallanes, que se jugará a las 18:00 horas, en la revancha de la final por la Zona Centro Sur de la Copa Chile.

Asimismo, se torna muy complicado que Palacios juegue la penúltima fecha que falta para definir el Campeonato Nacional, que el “Cacique” lidera hasta ahora, y que corresponde al encuentro ante Deportes Iquique, el próximo domingo a las 18:00 horas.

En la jornada de ayer a Palacios se le vio emitiendo su

derecho a sufragio y llamó la atención que el atacante usaba cabestrillo en su brazo izquierdo, según las fotografías que se sacaron con él sus fanáticos, lo que deja en evidencia su complicada situación médica.

ZAVALA TAMBIÉN

En el entrenamiento de Colo Colo, el futbolista Cristián Zavala evidenció molestias en uno de sus tobillos, según publicó el sitio Dale Albo, que también encendió las alarmas debido a si el jugador podrá

ser considerado en los próximos encuentros del equipo albo. Zavala es el segundo máximo asistidor del cuadro de Macul.

El jugador de 25 años lleva 9 asistencias y es superado solo por Carlos Palacios, quien lleva 11.

A Colo Colo le quedan seis puntos por disputar, y actualmente con 63 unidades, es el líder exclusivo de la tabla, con dos puntos de ventaja sobre su archirrival, Universidad de Chile. CS